

Fecha	Sección	Página
04.01.2010	Estado	2

Utiliza Cuarto Informe para delinear proyecto nacional

Exhibe Enrique Peña su músculo

REFORMA / Staff

El Gobernador Enrique Peña aprovechó coyunturas de este mes para mostrar sus dotes de estadista, al grado de conside-

rar a México, durante su cuarto informe de Gobierno, como una nación en camino de ser potencia mundial.

Aprovechando la nueva composición del Congreso, el Mandatario mexiquense ya no aceptó cuestionamientos de los diputados en 2009, un episodio que formó parte del protocolo que él mismo promovió los años 2007 y 2008.

Luego de cumplir con la entrega de un escrito en la Cámara de Diputados, el 5 de septiembre, el Gobernador Peña ofreció en esta ocasión un mensaje en el Teatro Morelos en un escenario donde lució como la única estrella.

En ese evento tuvo como testigos de honor a la lideresa nacional del PRI, Beatriz Paredes, y 17 gobernadores que entonces estaban en funciones y algunos de ese mismo partido que habían resultado electos como José Calzada, de Querétaro; Fernando Toran-

zo, de San Luis Potosí; y Rodrigo Medina, de Nuevo León, quienes recibieron en campaña el apoyo de Peña.

Durante su mensaje del cuarto Informe de Gobierno, el Mandatario local convocó a los mexicanos hacer a un lado complejos y traumas de la historia para encaminar al País como una potencia mundial.

"México requiere movilizar a la sociedad y aprovechar sus fortalezas para convertirse en la gran potencia mundial que tiene derecho a ser, esta aspiración es totalmente alcanzable", consideró en su mensaje.

En ese mismo acto, Enrique Peña hizo de su relación con la actriz Angélica Rivera un asunto público al agradecerle su presencia.

Al dia siguiente, el 6 de septiembre, una tromba azotó la región norponiente del Valle de México y provocó una ruptura en el Emisor Poniente, a la altura de Valle Dorado; este siniestro generó una reacción inusual en el Mandatario mexiquense, quien se deslindó del acontecimiento al responsabilizar a la Conagua del mantenimiento de ese ducto.

Antes de que concluyera la segunda semana de septiembre, el Gobernador desplegó a la mayor parte de su gabinete en la zona inundada con el argumento de que la ciudadanía debía sentir la presencia de sus autoridades. De paso, acusó al Gobierno federal de reaccionar de manera ordinaria, con todos los mecanismos burocráticos, ante un asunto que requería celeridad.

Aunque con esta estrategia, el Gobierno del Edomex logró atender de manera inmediata a algunas de las familias afectadas, lo cierto es que aún hay vecinos de Valle Dorado y otros municipios que tienen la percepción de no haber sido resarcidos en los daños.

Hace alarde

Algunas de las cifras ofrecidas por el Gobernador en su cuarto informe de Gobierno

- Inversión de \$525 millones en equipamiento para seguridad púbica
- Liberación de 133 personas secuestradas y detención de 240 presuntos secuestradores
- Modernización del Bulevar Aeropuerto en Toluca
- Asignación de \$3 mil 300 millones del Fondo Metropolitano para 35 proyectos



Página 1 de 2 \$ 8108.67 Tam: 286 cm2



 Fecha
 Sección
 Página

 04.01.2010
 Estado
 2



> Enrique Peña agradeció la presencia de su novia e hijos en su informe.